

第2回 AFA 秋季フットベースボール大会参加チームの皆様

安城市フットベースボール協会 会長 長谷部俊洋

日頃より皆様におかれましては、本協会に多大なるご理解、ご協力を賜り心から感謝申し上げます。またフットベースボール活動を通し、子どもたちの健全育成のためご尽力ありがとうございます。安城市フットベースボール協会会長の長谷部俊洋です

コロナ禍で開会式も中止となりましたので、ひとことご挨拶させていただきます。

今回、第2回 AFA 秋季フットベースボール大会を開催させていただきましたところ、29チームもの皆様に参加していただき大変感謝しています。

コロナ禍のなか、この大会の開催をどうするかという議論をしてきました。やめてしまう事は簡単ですが、それよりも、この状況でどうやったら開催できるかをみんなで考えました。各チームのスタッフのみなさんも日頃のフットベースボール活動を円滑に行っていくために大変な思いをされていることと思います。我々協会もコロナの状況下で活動をするということに慣れているわけではありません。なので、この大会もコロナ感染対策としてはまだまだ至らぬ点が多くあると思います。皆さんのが日頃の活動で培ったノウハウを私たちにも教えてくださると幸いです。大会までにできないこともあると思いますが、できる限りの事をし、この大会を少しでも安心して参加していただけるものにしたいと思います。

この大会の反省をもとに、これから多くの大会が開催されることを望みます。

この大会が子どもたちの笑顔でいっぱいになりますよう、我々も尽力する所存です。皆様におかれましても、子ども達の喜ぶ顔を少しでも多く見られるようご協力いただけますようお願いし、ご挨拶とさせていただきます

また、NPO 団体 ZERO DREAM 様より協賛金をいただいております。おかげでこの大会の運営ができますことを皆様にご報告させていただきます。

今後、緊急事態宣言が発出されないことを願ってはいますが、最悪の状況の場合、大会の中止ということもありうるかと思います。その場合は皆様ご了承くださいますようお願い申し上げます。

2020年11月15日
長谷部俊洋